浅江中学校 学校通信 「あさえ」 NO - 16

【礼儀 努力 健康】 ~気付き・考え・行動できる~ 2023.09.01





授業再開

他市では、2学期がはじまる日です。光市は、前期・後期制なので、「授業が再開する日」となります。夏休み期間中、授業は行われませんが、校内外では、さまざまな学校教育活動が活発に行われていました。

<夏休み中の学校教育活動>

①部活動

長期休業中の学校教育活動でもっとも多くの時間が費やされるのが部活動です。種目や、運動部・文化部等によって活動方法はかなり異なりますが、「教員のサポートを受けながら、目標をもって、仲閒とともに活動に取り組む」点では、すべての活動に共通します。

今年の夏は、異常な程の酷暑ですが、学校では、熱中症対策として、子どもたちが活動している時は、定期的に WBGT 値を測定し、値が高い場合には、注意喚起(場合によては活動を停止)を行っています。また、活動時間を、20分程度に区切り、区切り事に給水をするようにしています。加えて、保健室に保冷剤や経口補水液を常備するなどの、熱中症対策をしています。

サッカー部

中国大会で3位に入ったサッカー部です。広島の地で、さわやかで諦めないプレーを遺憾なく発揮しました。また、礼儀正しさを兼ね備えたチームとのことで、宿泊先や大会関係者からお褒め言葉をいただきました。

②体育祭にむけた活動

お盆前から3年生の応援団が活動をしていました。3年生は、各隊のリーダーになるだけではなく、体育祭全体の雰囲気を左右するコアメンバーです。3年生は、それを自覚しているため、日々の練習の集中度は非常に高く、自主性も見られました。盆明けまもなく、1、2年生の応援団も合流し、校内は、一層活気づいていました。

また、開閉会式や部活動行進の演奏に向けて、吹奏楽部が…… 各隊の看板製作では情報デザイン部が……スローガン製作では、 情報文化部がそれぞれ一所懸命に活動していました。





③学習活動

あさなえ学習会や個別の補習、各自や部活動単位での自習など、自主性を重視し、個人のニーズにあった学習が行われました。日頃の授業では、なかなか時間設定が難しい、個人の課題や振り返りたい学習内容などを自分のペースでできることが、この時期の活動の大きなメリットです。

④当番活動

Iクラスを3つのグループに分け、その中のIグループが朝の8時30分~9時30分までのI時間程度活動します。校舎本館IFの廊下や校内4カ所のトイレ、花壇の水やり、生徒昇降口と来客用玄関の清掃活動を行います。日々の清掃活動も、驚くほど一所懸命に活動する浅江の子どもたちですが、夏休み中の当番活動も同様です。一人ひとりが自分の役割を認識して、時間いっぱい一所懸命に活動していました。

②④については、活動の様子がわかる動画を浅江中学校公式 Facebook に UP していますので、ぜひ上の QR コードから Facebook の動画をご覧ください。